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Cabeça!
A Minha não,
Cadê o Prédio
Unico? 
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Na sexta-feira, um grupo de empregados lotados no
edifício Vital Brazil foi transferido para o novo prédio
na Rua do ouvidor. Prédio alugado, é claro(!), pois
estamos falando do velho blá blá blá do prédio único e
não poderia ser diferente afinal.

Agora, estamos distribuídos em cinco prédios, e cada
dia que passa nossa esperança de um dia estarmos
lotados somente em um único prédio fica mais distan-
te.

O atual presidente da Eletrobrás deve se orgulhar,
afinal ajudou a Eletronorte a realizar seu sonho, adqui-
riu uma sede única, até inauguração teve, e Muniz, ló-
gico, compareceu.

Mas no Rio parece que tem uma cabeça de burro
enterrada, pois as promessas de adquirir uma sede úni-
ca nunca passam de meras esperanças fundadas em apa-
rência. Como ano que vem é um ano eleitoral, tudo fica
mais difícil.

Há aproximadamente cinco anos, houve um lamen-
tável incêndio no edifício H. Stoltz. De lá para cá, fica-
mos sempre na esperança de um dia conseguir realizar
o sonho de ter uma sede única, porém sempre ficamos
somente na expectativa.

O prédio único não saiu, mas o patrocínio da
Eletrobrás ao Vasco da Gama foi efetivado com uma
agilidade que até Deus duvida. O que queremos é mais
agilidade também para adquirir nossa sede única.

No dia 17 de maio de 2004, o Dr. Silas Rondeau,
que tem como padrinho político o Senador José Sarney,

alimentou a esperança dos empregados com o seguinte
discurso: “Pretendemos unir a Eletrobrás num único pré-
dio. Vamos passar por um estágio intermediário, mas é
um objetivo dessa diretoria, decidido em sua primeira
reunião, unir toda a Eletrobrás em um prédio moderno”.

Passados todos esses anos, restou somente daquela
diretoria o senhor cardeal, porém hoje continuamos com
um presidente que tem como padrinho político o Sena-
dor José Sarney, no que parece que nada mudou.

Assim sendo, esperamos que Muniz faça um pronun-
ciamento no rádio com uma mensagem de final de ano e
diga aos empregados que a sede única finalmente foi
resolvida.

Com a palavra Muniz
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